
39ème assemblée générale de Cheminance
Poitiers, dimanche 19 novembre 2023

Rapport moral

Chers amis,

Cette assemblée générale est la 39ème depuis la création de Cheminance
en 1985. Je salue la présence, parmi nous, de Jean Hamache, qui est le
président  de  l’office  municipal  du  sport  de  Poitiers,  et  de  Corinne
JUPILLE qui représente le comité départemental de la fédération française
de randonnée pédestre. Vous êtes ici les bienvenus.

Nous  sommes donc 154 adhérents.  L’an  dernier  à  même époque,  nous
étions 160. et168 au mois de mai. Bienvenue aux nouveaux, ils sont au
nombre de 12.

39ème assemblée générale  : Dans un an à même époque nous serons donc
au début de la quarantième année sportive de notre club et, au printemps
suivant, nous fêterons l’évènement tous ensemble. 

A 40 ans, Cheminance sera toujours en pleine forme, avec un cœur en très
bon état. Et le cœur de Cheminance, c’est son équipe d’animation.

Une  équipe  de  marcheuses  et  de  marcheurs  passionnés,  aguerris,
compétents, amoureux de nature et de vieilles pierres. 

Chaque  semaine,  ils  et  elles  nous  proposent  des  parcours  qu’ils  ont
recherchés,  reconnus, calibrés pour qu’ils  nous soient accessibles.  Ils  et
elles  nous  guident  et  assurent  notre  sécurité.  Six  bénévoles  assurent
également, chaque année, le balisage de 50 kms de GR et de GR de pays,
au bénéfice de tous les marcheurs, par délégation du comité départemental.

Deux  d’entre  eux  ont  dû,  ces  derniers  mois,  renoncer  à  conduire  nos
randonnées. Nous leur devons beaucoup, à l’une comme à l’autre, j’ai cité
Odile  Guneau  et  Jean-Paul  Bouchy.  On  les  salue  avec  amitié  et
reconnaissance.



On  salue  aussi  Patricia  Bouhier  qui  se  lance  cette  année  dans  cette
aventure. Elle s’y est préparée en suivant plusieurs journées de formation.
Prête à enfiler le gilet jaune. Merci à toi, Patricia.

Dans un instant le conseil d’administration vous présentera le rapport sur
l’activité  de l’association en 2022-2023 dans les  domaines qui  sont  les
nôtres, la marche nordique, les randonnées hebdomadaires, les séjours, la
formation, le balisage, les évènements conviviaux. Le CA, lui aussi, est
composé de bénévoles engagés, motivés et animés par un esprit d’équipe.
Leur travail est indispensable pour organiser et structurer les activités.

La marche est un bien précieux. Elle entretient notre santé, notre bien-être.
Elle  offre  aux  uns  des  occasions  de  performance  ou  de  dépassement
personnel,  à  d’autres  une  convalescence  plus  rapide,  à  d’autres  encore
l’occasion de pratiquer régulièrement une activité physique bienfaisante, à
tous ce contact permanent avec la beauté des espaces naturels qui nous
entourent. La marche rend la vie plus belle.

 Marcher tous, marcher tout le temps, marcher partout. C’est le slogan de
la fédération française de randonnée, à laquelle nous sommes affiliés.

Dans quelques mois, à l’occasion des JO de Paris, la fédération organisera
des marches partant de plusieurs points du territoire. Des ambassadeurs se
relaieront pour converger vers la capitale et nous serons invités à partager
quelques kilomètres avec eux lorsqu’ils traverseront notre département. 

Ce sera très certainement l’occasion pour nous tous de prendre part à ce
grand rendez-vous du sport : Chaussures et bâtons plutôt que pantoufles et
télécommande !

Je vous remercie de votre attention.

Philippe LE LANN


